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Compte rendu de la réunion du 1 er avril 2009 

 
 
Présents:  Alain Christophe Tiberghien, Jean Marie Cardinet, Yves Huneau, 
Madeleine Prieur, Jacques Robert,Anik Dumetz, Michelle Femelat, Christine Iltis, 
Max et Denise Chambon, Monique Berthet, Bernard Bochet 
 
Absents:  René Berthet, Joëlle Cegarra, Marie Noëlle Bertholio, Jean Dumetz 
 
Election du Bureau 
Les 12 membres du CA se sont réunis ce jour pour procéder à l’élection du bureau : 
- Président :  Alain Christophe Tiberghien 
- Vice présidente : Madeleine Prieur 
- Vice présidente : Monique Berthet 
- Trésoriers :  Jacques Robert 
                     Denise Chambon 
-Secrétaires :  Christine Iltis 
                        Michelle Femelat 
Tous ces membres doivent faire parvenir leur état civil à Alain Christophe pour la 
préfecture ;  
 
Assemblée générale du 25 mars 2009 : 
A l’assemblée générale de l’ASAP nous étions 30 personnes. La mairie était bien 
représentée car le maire et 4 conseillers municipaux étaient présents. 
Il a été convenu de faire une liste des personnes à inviter (cette année l’école a été 
oubliée), ainsi qu’une liste de tous les adhérents. 
Françoise Camusso  a donné 500€ de la part du Conseil Général. 
La mairie a décidé d’arrêter les photocopies pour les associations. 
 
Point sanitaire : 
Jean Marie nous donne des nouvelles  de Camélia et des travaux à Iacobesti (qui datent 
d’une heure avant notre réunion) 
Message de Camelia du 1er avril 2009 
«             les travaux pour le dispensaire vont très bien: 
- la date de début des travaux a été le 20 mars (neige, pluie, vent- temps de 
printemps) 
- la structure des murs intérieurs est terminée 
- les travaux préparatifs avant la tôle aussi, voire le voligeage et les lattes; la mise de 
la tôle sera terminée jusqu'a la fin de la semaine ou le début de la semaine prochaine 
- les fenêtres sont a l'intérieur dans l'attente de l'installation, juste après la tôle 
- la plus grande partie des matériaux pour l'isolation extérieure est déjà préparé. 
              Adrian a paye aujourd'hui les dernières taxes pour le branchement 
électrique a Radauti, le contrat de raccord est approuve, il faut attendre encore une 
signature d'un chef de EON (qui s'occupe des personnes juridiques) vers la fin de la 
semaine prochaine et ensuite le raccord proprement-dit (le contrat avec la firme qui 
va l'effectuer est déjà signe) 
             Nous vous envoyons quelques photos en doc. attache. 
     Avec amitié, Camelia et Adrian. » 
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Voyage du mois d’août  
21 inscrits. Le tarif  (800€) a été calculé sur la base de 30 personnes. Il reste jusqu’à mi 
mai pour trouver d’autres personnes intéressées. Un article du Dauphiné commentant 
notre AG en parlera.  
 
SILC 
Il a été décidé de maintenir l’opération malgré le coût pour renforcer les liens avec l’ASAP 
Roumanie. On demande à Carmen et Camélia de trouver une personne de Iacobesti en 
plus de l’étudiante. On pense à l’institutrice Nicoletta si elle est titulaire par exemple. Il 
n’est pas envisageable de faire venir des collégiens puisqu’ils ne sont pas majeurs. 
Cette opération aura lieu aux mêmes dates que les autres années. 
 
Vente d’œufs de Pâques 
Le prix reste inchangé : 4.50€ l’un ou 15€ les 4 
Vente le 12 avril après la messe (11H45) 
Prévoir des boîtes 
 
Brocante 
Revoir quelques détails notamment penser à préserver l’entrée du magasin de Mme 
Dailloux, les infirmières font un stand et le voudraient logiquement devant leur bureau. 
 
Assemblée générale de la CERA 
Prévue le 15 avril 
Yves Huneau nous donne les dernières nouvelles au sujet de l’eau à Granicesti. 
Le seul problème c’est la pression trop élevée. La mairie devrait installer des réducteurs. 
Pour les familles les plus pauvres elle cherche un financement. Il a été décidé que chaque 
demande faite officiellement par la mairie sera examinée, mais que pour le moment nous 
nous consacrons uniquement au point sanitaire. 
 
Concours des maisons fleuries 
Signaler à Carmen que les inscriptions se font à l’école, le jury sera français pour éviter 
tout litige, les critères principaux seront l’aspect général et artistique. 
Nous devons penser aux récompenses : poteries françaises, livres de jardin (achetés sur 
place), graines de légumes… 
Pour le pique nique sur place avec les habitants de Iacobesti on propose des échanges 
culinaires, de faire des matafans, une dégustation de produits français : fromage, vin, 
saucissons… 
 
Projet des enfants de l’école 
Carmen insiste sur le fait que les gens de l’ASAP doivent se présenter aux enfants de 
l’école. On devrait envoyer notre photo prise par exemple devant la maison. Pour leur 
projet « mieux connaître la France » nous allons  leur procurer des informations sur 
Sévrier et il a été décidé de leur envoyer par exemple un almanach du savoyard. 
Pour eux aussi, nous réfléchissons aux cadeaux pour les lauréats : place de cinéma, 
repas au MacDo…. Cadeaux individuels et non pour la classe. 
 
En bref 
Le comité des fêtes organise le calendrier des manifestations, Madeleine leur transmet 
notre programme de l’année. 
Madeleine a reçu des informations sur un orchestre qui paraît assez connu. Leur tarif est 
de 500€ pour 5h. A voir. 
Clôture de la réunion à 21H50 


